

作者： Administrator

2020年 10月 13日(火曜日) 13:46 - 最終更新 2020年 10月 13日(火曜日) 13:52

---



ありがとう炭鉱電車プロジェクト

三井化学が2020年9月28日、記録映像もyoutubeで公開

福岡県大牟田市の三井化学大牟田工場が原材料の搬入などに使っていた三井化学専用線＝旧三池炭鉱専用鉄道が2020年5月に廃止されました。

三井化学では、129年間も働いた炭坑電車への感謝と未来に向けた遺産として活用するプロジェクトを進めています。

プロジェクトでは、音声に続いてメモリアル映像も製作中でしたが、2本の記録映像が完成し、youtubeで公開しました。

1本は、三重県出身で映画監督の瀬木直貴さんが、今年3月から8月に撮影した「紅い恋人～ありがとう炭鉱電車～」(11分)。周辺住民を含めて、炭坑電車にまつわるエピソードや思い出を伝えています。

もう1本は、「炭坑電車の日」(13分)。操車場や工場、駅舎、踏切、市街地、運転席内などが映し出されています。

炭坑電車は、源 鹿見島峠と工場を結ぶ延長1.9キロの専用鉄道です。明治期から続く三池炭鉱専用鉄道で、鉄道踏切跡の一部は、世界遺産に登録されています。

Youtube : <https://www.youtube.com/watch?v=7DdupuFWWNU>

Youtube : <https://www.youtube.com/watch?v=7DdupuFWWNU>

九州支部・中村靖 様より寄稿いただきました。（事務局）